



Un jurado revisó los antecedentes de los postulantes.

Cinco comunas se sumarán al programa Quiero Mi Barrio

El jurado regional del programa Quiero Mi Barrio definió a los cinco territorios que serán parte de la iniciativa durante este año y que pertenecen a las comunas de Cabrero, Cañete, Los Álamos, Arauco y Hualqui.

Cada una de estas comunas desarrollará un plan de intervención integral que contempla obras de infraestructura, mejoramiento de espacios públicos, diseño urbano participativo y acciones sociales que fortalezcan la organización comunitaria y la identidad barrial.

La seremi de Vivienda y Urbanismo, Claudia Toledo, afirmó que "el programa Quiero Mi Barrio es mucho más que una in-

tervención urbana: es una política pública que transforma barrios y también transforma vidas. La selección de Cabrero, Cañete, Los Álamos, Arauco y Hualqui refleja nuestro compromiso por llegar a las comunidades que más lo necesitan".

Entre los requisitos para la postulación se consideran contar con más de 9.000 habitantes, registrar al menos un 45% de hogares dentro del 40% más vulnerable según el Registro Social de Hogares y presentar un índice de pobreza multidimensional de al menos 16%, lo que en la Región del Biobío permitió que 11 municipios ingresaran sus propuestas